

EL DIA

Prohíben en la Argentina una celebración peronista

(AFP y AP)

BUENOS AIRES, 17 de octubre.— El gobierno militar argentino prohibió las celebraciones partidarias del peronismo, grupo político que llevó al poder al régimen de la ex presidenta Isabel Perón, de cada por las actuales autoridades en 1976.

Los festejos estaban previstos para hoy, al cumplirse el 34 aniversario del 17 de octubre de 1945, cuando un movimiento de masas reclamó la libertad del entonces coronel Juan Domingo Perón y lo convirtió en líder de la clase obrera aquí.

La denominada Comisión de Homaje Permanente a Perón anunció anoche que la policía prohibió una conferencia anunciada para hoy, al tiempo que otras evocaciones fueron suspendidas "por precaución", según se informó.

Adhesiones de todo tipo fueron recibidas por esa comisión, en tan-

to otros sectores del peronismo recordaron la fecha emitiendo documentos sobre la realidad argentina, en particular condenando la política económica de los militares.

La Federación de Empleados de Comercio, uno de los gremios más numerosos de este país, dijo en campo pagado hoy en los diarios que "se cumplen 34 años del día en que el movimiento obrero argentino ganó la calle y el derecho a participar activa y decididamente en la vida nacional".

Otros núcleos que se pronunciaron fueron los que acompañaron al peronismo en la coalición que encabezó durante las elecciones presidenciales de 1973, en las que, con el nombre de Frente Justicialista de Liberación, triunfó en esos comicios con la fórmula Héctor Cámpora-Vicente Solano Lima.

ANALISIS LABORAL

El presidente argentino, Jorge Videla y el ministro de Trabajo general Llamit Reston, se reunieron hoy para analizar la conflictiva situación laboral que ha estallado en las últimas semanas, en reclamo de aumentos salariales.

Los paros afectan unos 15 establecimientos fabriles, entre los cuales el Ministerio del Trabajo, en una medida inusual, informó oficialmente de 8 huelgas o paros que involucran a 3 mil 50 obreros. Sin embargo, existen por lo menos otros 7 establecimientos donde se cumplen otras medidas de fuerza.

Es la peor oleada de huelgas desde que el 27 de abril pasado fue convocada una huelga general por uno de los 2 sectores en que estaba dividido el movimiento gremial, y que sólo tuvo alcances parciales.

Prohibió la Policía Argentina un Acto de Grupos Peronistas

BUENOS AIRES, 17 de octubre. (AP)— La Policía Federal prohibió la realización de un acto programado por el peronismo para hoy en un local de esta capital, en conmemoración de un nuevo aniversario del 17

de octubre de 1945, fecha considerada "histórica" por ese movimiento político.

Aquel día fue prácticamente la "consagración" política del entonces coronel Juan Domingo Perón, quien convocó a una multitudinaria manifestación obrera en la Plaza de Mayo. Menos de seis meses después, en febrero de 1946, Perón resultó elegido Presidente de la República en las elecciones generales.

Al margen del acto programado para hoy, el Movimiento Justicialista de la Provincia de Buenos Aires emitió un comunicado conmemorativo, en el que dice que "este 17 de octubre debemos celebrarlo con el dolor que nos produce el desencuentro de las fuerzas armadas con el rumbo correcto, y el de Argentina con su destino histórico".

El documento afirma que la política económica ha fracasado, y concluye expresando que "las fuerzas armadas que solidariamente con el pueblo posibilitaron la iniciación de la modernización del país (con referencia al periodo de 1946 a 1955, del gobierno peronista), que vencieron sin atenuantes a la subversión apátrida, deben ahora volver a tomar su auténtica senda".

UNO MAS TUDO

► Argentina

Videla analiza la ola huelguística

BUENOS AIRES, 17 de octubre (AP, AFP, EFE y Latin). — El presidente, general Jorge Rafael Videla, se reunió hoy con el ministro del Trabajo, Llamit Reston, para analizar el agitado panorama laboral del país: unos cinco mil trabajadores de diversas empresas realizan paros, huelgas y otras medidas de fuerza, todas en demanda de mejoras salariales.

La ola de conflictos laborales se extendió hoy a la imprenta Sarmiento, editora del diario *Crónica*, el de mayor tiraje en Argentina, con cerca de 800 mil ejemplares y que dejó hoy de publicarse. La impresora ha despedido en los últimos días a ocho trabajadores y acordó hoy dejar de publicar el citado periódico los siguientes 29 días.

Mientras tanto, la dictadura prohibió hoy todo tipo de manifestaciones en memoria del 17 de octubre de 1945, fecha en que el movimiento popular llevó al poder a Juan Domingo Perón. Los peronistas exiliados en México celebraron el aniversario en un restaurante de la capital mexicana.